

BÉJAR

El Consistorio pone en marcha dos nuevos servicios de información al ciudadano

REDACCIÓN / WORD

BÉJAR. El Ayuntamiento de Béjar, en su afán de llegar a todos los sectores de la ciudadanía y de divulgar al máximo la información, más allá de su entorno, ha puesto en marcha dos nuevos servicios de información a través de la red social Telegram y la aplicación Bandomovil.

La red social Telegram no tiene coste alguno para las arcas del municipio, pretendiendo hacer llegar de una forma rápida las noticias y convocatorias de eventos organizados por el Consistorio. La implantación de este servicio responde a una de las demandas que diversos colectivos de jóvenes de la ciudad y del Grupo Municipal Tú Apertas Béjar han solicitado al Ayuntamiento.

Para acceder a la información publicada basta con tener instalada en el teléfono móvil la aplicación Telegram y suscribirse al canal de noticias @aytoberjaroficial. Otra vía de comunicación que

se pone en marcha es la aplicación Bandomovil del Ayuntamiento de Béjar, en el que también se publicarán bandos, noticias, edictos, avisos o cualquier otra información que mantendrá informados a todos los vecinos. Además a través de esta aplicación se podrá mantener una comunicación bidireccional con los ciudadanos ya que se pueden enviar avisos o comunicar incidencias.

Para acceder a la información publicada basta con descargar la aplicación Béjar Informa de forma gratuita desde Play Store o App Store pasando a disfrutar de este servicio municipal.

Lejos de desplazar a otros medios de comunicación con amplia implantación desde hace años, como es la página web y las redes sociales Facebook, Twitter e Instagram, que de manera eficiente mantienen informada a la ciudadanía; el canal Telegram oficial de Ayuntamiento de Béjar y el Bandomovil viene a complementarlos.



Presentación de los nuevos servicios de información. :: WORD

SANTA MARTA DE TORMES

El Ayuntamiento entrega 844 euros a Pyfano y a la Asociación del Parkinson

El dinero fue recaudado durante la paella solidaria organizada durante las fiestas patronales

REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA DE TORMES. La concejala de Festejos de Santa Marta de Tormes, Silvia González, ha entregado a Pyfano y a la Asociación del Parkinson de Salamanca sendos cheques por valor de 844,50 euros cada uno que han sido recaudados durante la paella de las pasadas fiestas en honor a Santa Marta.

Como indicó Silvia González, «hemos decidido que en esta ocasión se haga entrega a estas asociaciones, en primer lugar a la Asociación de Parkinson, que trabaja directamente en nuestro municipio y con quien firmamos un convenio de colaboración por el que adquirimos un compromiso de ayuda a estos enfermos. Por otro lado, con Pyfano estamos especialmente sensibilizados al tratarse de niños enfermos de cáncer que son atendidos por una organización que está haciendo mucho por ellos, puesto que ésta es una realidad que afecta a mucha gente y de la que nadie está libre». Además, prosiguió, «ambas asociaciones colaboran en nuestro municipio demostrando que están muy implicadas en Santa Marta y que mantienen una acción de asociación integrada en el municipio».

Por su parte, Teresa Martín, presidenta de la asociación del Parkinson en Salamanca, destacó que «con ese dinero intentaremos mantener la sede que tenemos en Santa Marta en la que impartimos fisioterapia, estimulación cognitiva y musicoterapia. Los pacientes que aquí vienen tienen incluso dificultades para acudir a esta sede que tienen



Silvia González (centro) junto a Teresa Martín y Michel Vicente. :: WORD

cerca de casa, así que por ello nos gustaría poder seguir manteniendo nuestro espacio aquí, porque atendemos a un total de entre 10 y 15 personas a las que le resultaría difícil acudir a Salamanca».

Por su parte, Michel Vicente, de Pyfano, explicó que «estamos encantados de venir a recoger este cheque porque todo lo que sea hacerlos visibles es importante. Nosotros destinaremos esta aportación al apoyo integral del niño enfermo y su familia. Actualmente ofrecemos al enfermo apoyo psicosocial, pedagógico y a las familias una casa de acogida porque son muchas las que tienen que desplazarse al hospital de Salamanca, que es un centro de referencia y a las que les ofrecemos un lugar en el que quedarse sin cobrarles nada».

El Ayuntamiento se muestra especialmente satisfecho y quiere agradecer la generosidad de los vecinos

con una actividad que ha dejado una vez más entrever el carácter solidario de los habitantes de este municipio, «que no dudan en volcarse para formar parte de una iniciativa de estas características que se desarrolla en la localidad».

Discapacidad

Por otro lado, el Ayuntamiento ha contratado a dos trabajadores con discapacidad que comenzarán el día 2 de septiembre. Se trata de un puesto de jardinero que se encargará de la mejora y conservación de los corredores verdes y zonas adyacentes, y otro de conserje-ordenanza que velará por la mejora y conservación de espacios públicos.

Estas contrataciones han sido posible gracias a la subvención recibida de 10.439,76 euros procedentes de la Junta de Castilla y León y de la Unión Europea, que cofinancian esta ayuda al 50 por ciento.

EL CERRO

Luisa Mateo, enfermera del pueblo desde hace 25 años, pregona sus fiestas

En su discurso reconoce que junto a los cerrúos «he vivido los mejores años de mi vida, he crecido profesionalmente y también en lo personal»

M. JESÚS GUTIÉRREZ/WORD

EL CERRO. Aunque desde el pasado día 24 los vecinos de El Cerro están disfrutando de actividades con motivo de las fiestas patronales, no fue hasta ayer cuando se inauguraron oficialmente con el pregón, que corrió a cargo de quien es la enfermera del municipio desde hace 25

años, Luisa Mateo Gutiérrez, quien llegó con «un maletín cargado de temores y dudas», como reconoció, pero también con «algo que siempre supe sería la argamasa que nos uniría», sus orígenes rurales.

Y también compartía con ellos el uso de las palabras locales. «Comprendo vuestras ricas expresiones, legado del pasado, de la gente que pasó por aquí y habló, creó palabras, transformó otras y os las dejó de herencia para que os comunicarais mediante su uso. Palabras cultas, que expresan sentimientos, oficios y asuntos que ninguna otra palabra los expresaría con tanta exactitud».

Y tras agradecer lo bien que la han

tratado en todo este tiempo y de elogiar la riqueza de El Cerro y de sus gentes, reconoció que «junto a vosotros he pasado los mejores años de mi vida. He crecido profesionalmente, vuestros males han sido mi campo de ensayo. También en lo personal, aquí, en este pequeño pueblo se han fortalecido los mimbres que han configurado mi carácter, mi manera de mirar el mundo, de sentir el deseo de ayudar a la gente más vulnerable, más débil, más triste, más sola. Soy, en parte, el resultado de la vida de este lugar, porque he pasado en él miles de horas y me han inspirado sus musas» y se describió como su «sanadora de males».



Luisa Mateo junto al alcalde, Juan Carlos Garavis. :: MAR/JES